



発刊によせて



千鷲会会長

朝倉 範夫

会員の皆さん日頃の当会の運営に対するご理解とご協力に御礼を申し上げます。

我が千鷲会は創立以来間もなく三〇年を経ようとしており、この間航空自衛隊千歳基地当会賛助会員各位のご支援ご協力を頂きながら会員数約七〇〇名になりました。基地単位OB団体としては全国でも最大規模のものであり、会勢の拡大と共に、有意義な活動を実施する上で会の絆を維持強化することが益々重要になります。

従前から会の運営状況や活動内容の周知徹底、会員相互の緊密な情報交換手段確保の必要性を認識しつつも印刷物の発行と配布に必要な経費の見積りに難があつたこと等により継続検討としていた事項ですが、今般、これまででの会運営の経験をとおして通信連絡要領を合理化する余地があること、印刷機器の普及により印刷業者を介することなく自力で制作発行することが可能であることの見通しを得ました。皆さんの中には千鷲会活動のみならず加えて町内会、各種サークルやボラン

(創刊号)

発行所 千鷲会事務局
発行人 野澤 邦彦

ティア団体、あるいは企業経営や企業での勤務等において重要な役割を担つて活動してられる方、更には個人的な趣味の分野でも卓越している方が大勢おられます。これらの実情やノウハウは貴重な題材として全会員が共有するに値するものと考えます。当面は単葉モノクロの紙面による年間で限られた発行回数とならざるを得ませんが、賛助会員の方々を含めた会員の皆さん全員による積極的な投稿や情報提示などへの協力と事務局担当のご努力を頂きながら創意工夫を重ね、より良質で魅力的な内容に発展させて情報を共有できるように期待をします。

最後に、これまで千鷲会活動の広報に關し多大な便宜を図つて頂いている千歳基地新聞編集室に心からの御礼を申し上げます。御指導をお願いし発刊にあつた御挨拶といたします。
(平成二十二年八月吉日)

千鷲会会報の発刊を祝す



第2航空団司令 兼千歳基地司令

空将補 武藤 茂樹

千鷲会会員の皆様、七月二十六日付で第2航空団司令兼千歳基地司令に就任した武藤将補です。司令着任のご挨拶を兼ねて会報発刊のお祝いを申し上げます。思いを心から嬉しく

千鷲会は千歳基地OB会として創立以来、間もなく三十年を迎えられ、会員相互の親睦と千歳基地と一体となつた各種行事等の活動を幅広く、活発に行われたいです。例年市の人口を上回る来場者を迎

え、千歳の夏を代表する行事となつてい航空祭の共催、追悼式や成人祝賀会等の行事の後援など、千歳基地の運営に不可欠なご支援、ご協力を得ていることに、心から感謝申し上げます。また、山歩きやゴルフ等の趣味を同じくする会員の方々が定期的な登山やコンペを企画し、活動されている状況も千歳基地新聞にも投稿していただき、千鷲会と千歳基地に一体感を醸成してきています。

千歳基地は地元との共存共栄をモットーとしており、千鷲会には基地と地元をつなぐ紐帯として今後益々ご発展されることを祈念しています。これからもよろしくお願いたします。

千鷲会航空祭を支援

千歳基地航空祭



挨拶する朝倉会長

千歳基地航空祭が八月八日、基地内で行われ、雲の多い天候にも拘らず多くの観

衆が航空ショーを楽しんだ。当日は、うだるような暑さであったが米軍機の機動飛行、ブルーインパルスの曲技飛行が披露された。

前日、市内のホテルで行われた千鷲会主催の前夜祭懇親会では会長以下会員達が付合(写真上)した。



千鷲会の会員数

千鷲会会員	673名
賛助会員	
個人	12名
団体	16社

投稿記事募集

会員皆様方の活動状況等を掲載致します。ポランティア、趣味、論評などジャンルは問いません。自薦、他薦大歓迎です。

投稿先及び問合せ先

国井	2814302
佐々木	2414764

